

Premio Juvenil Nacional del Agua 2005

En el marco del acuerdo de cooperación interinstitucional México–Suecia para la realización del Premio Juvenil Nacional del Agua, organizado por la UNAM, la Embajada de Suecia en México, SEMARNAT, SEP y GDF, entre otras instituciones y empresas, se realizó una conferencia de prensa para lanzar la convocatoria a este certamen para 2005. El acto se llevó a cabo el 10 de febrero del presente en la sala de conferencias del Instituto Mexicano de la Juventud con la participación de la Exma Sra Ewa Polano, embajadora de Suecia en México; el Lic Cristián Castaño Contreras, Director General del Instituto Mexicano de la Juventud; el Dr Francisco España Fernández, asesor de la SEMARNAT; el C Óscar Chan Dzul, Ganador Nacional del premio en 2004; el Mtro Elías Becerril Bravo, Coordinador Nacional del Premio, así como representantes de las empresas patrocinadoras. En representación del Dr Sergio Alcocer Martínez de Castro, director del Instituto de Ingeniería, asistió el Dr Adalberto Noyola Robles, Subdirector de Hidráulica y Ambiental. Numerosos medios de información, cubrieron esta conferencia de prensa, radio UNAM entre ellos.

Los objetivos principales del certamen son:

- Fomentar en los jóvenes la conciencia y el conocimiento sobre el valor y la situación del recurso hídrico a través del desarrollo de un proyecto.
- Estimular en los jóvenes el interés por la investigación orientada a conservar este recurso y fomentar su compromiso con el tema, tanto local

como mundialmente, profundizando el conocimiento de lo que pasa en su entorno.

- El premio se otorga a un proyecto de investigación científica realizado por un joven o grupo de jóvenes menores de 20 años sobre el tema del manejo sustentable del agua. El ganador representará a México en el concurso por el *premio Estocolmo Juvenil del Agua*, que se realizará en Estocolmo, Suecia en agosto.